

**Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs du Département de
Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉGSDBUM)**

**Procès Verbal du Conseil Administratif
Du 9 Octobre 2002**

Début 12h10

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV du mois de septembre
3. Party de Noël
4. Varia
5. Levée de l'Assemblée
 1. Martin Baril propose de modifier l'ordre du jour pour y ajouter le point bowling, Mélissa Léger seconde. Adopté à l'unanimité. Martin Baril propose l'adoption de l'ordre du jour modifié, Mélissa Léger seconde. Adopté à l'unanimité.
 2. Nicolas Doucet propose l'adoption du procès verbal du 2 octobre 2002, Martin Baril seconde, adopté à l'unanimité.
 3. Mélissa Léger va téléphoner pour réserver une salle pour le party de Noël : ça aura lieu soit au pavillon Jean-Brillant, André-Aisenstadt ou Marguerite d'Youville. Le party aura lieu le jeudi 12 décembre ou le jeudi 19 décembre. Étant donné qu'on ne pourra obtenir de commandites très importantes cette année, nous demanderons plus d'argent à Michel Bouvier soit environ 1500 \$. La formule vins et fromages est retenue.
 4. On propose le 30 octobre de 19 h 00 à 21 h 00 au Bowling Laurentien (5250 Rue Paré coin Décarie). Le prix sera de 10 \$ pour les non-membres et de 8 \$ pour les membres. Mélissa Léger va fabriquer les billets. Mélissa Léger va vendre des billets pour le 3^{ème} étage tandis que Jordan Volpato va s'occuper des billets pour le cinquième étage.
 5. Martin Baril propose d'organiser des matchs de hockey du Canadien dans la zone Molson EX. Les billets dans cette section coûtent 15 \$ maximum. Des parties pour la mi-novembre seront peut-être envisagées.

Mélissa Léger propose un tirage de type moitié-moitié pour aider au financement des activités de l'association étudiante.

Martin Baril va prendre rendez-vous à la Caisse Populaire Desjardins de Côte-des-Neiges afin d'ouvrir un compte commercial. Alexandre Maréchal

accompagné de Fadi Hajjar (ancien trésorier) et de Karl Bergeron (ancien président) vont aller fermer le compte à la Banque Nationale.

Nicolas Doucet a assisté à la réunion sur la politique linguistique de la FAECUM, il semblerait que le département de biochimie soit un des plus réfractaires face à l'immersion française des professeurs. Il a également obtenu le document concernant les assemblées départementales. Ils ont effectivement le droit d'avoir une partie à huis-clos et nous avons 1/3 des voix des professeurs.

La FAECUM va organiser une marche le 31 octobre prochain pour protester contre l'inclusion de l'éducation en tant que marchandise dans la ZLÉA.

Jordan Volpato fait partie du comité d'organisation de la journée de la recherche en médecine. Il s'agit d'un vrai congrès qui aura lieu à la Place Bonaventure. Jordan va nous en faire un résumé lorsque ça aura lieu.

6. Mélissa propose la levée de l'Assemblée, Martin Primeau seconde.

Levée de l'assemblée : 12 h 50.